



Los cinco principales riesgos para España según el Foro de Davos

<https://www.youtube.com/watch?v=cH-ynt9oUMw>

El Foro Económico Mundial, más conocido como **Foro de Davos**, ha hecho público el *Informe de riesgos globales 2022*, que incluye la opinión de casi 12.000 expertos del mundo de las grandes empresas, el académico y el sector gubernamental han dado sus opiniones sobre los principales peligros que afectan al mundo en el corto y mediano plazo.

El informe hace un exhaustivo repaso de los principales problemas a nivel mundial en **cinco categorías: económica, ambiental, geopolítica, social y tecnológica**, y tiene un apartado en el que recoge los principales riesgos a los que se enfrentan los países. **En el caso de España, ha detectado cinco riesgos que pueden tener una especial incidencia en 2022.**

El primero al que hace alusión el informe es la **crisis de empleo y de medios de subsistencia de la población**. Aunque en el informe no especifica en qué se concreta exactamente este riesgo en el caso de España, en la descripción del mismo que hace de manera genérica explica que engloba el “**deterioro estructural de las perspectivas laborales y/o estándares para la edad laboral población**: desempleo, subempleo, salarios más bajos, contratos frágiles, erosión de derechos de los trabajadores etc.”.

Estancamiento económico

El segundo peligro estacado por los expertos consultados para este informe ...